
Betreff:  Unser Dank an alle Bürgermeister und Sachbearbeiter in Bayern
Von: Freunde für Bayern <fffbayern@gmx.net>
Datum: 23.06.2018 18:08
An: "Bayerische Staatskanzlei (StK)" <Staatskanzlei@stk.bayern.de>

Zur Info und Bitte um Kommentierung hiermit an unseren Ministerpräsidenten Herrn Dr.

Markus Söder, verbunden mit der Bitte mit der Vorstandschaft entweder Kontakt

aufzunehmen oder einen Kommentar dazu abzugeben.

Auch einer Einladung zu einer Gesprächsrunde würde sich die Vorstandschaft im Interesse

aller Mitglieder gerne bereiterklären.

Vielen Dank vorab

mit freundlichen Grüßen

gez. Josef Butzmann  Tel 07309 5084 oder und 01762 422 5334

-------- Weitergeleitete Nachricht --------

Betreff:     Unser Dank an alle Bürgermeister und Sachbearbeiter in Bayern

Datum:     Sat, 23 Jun 2018 11:57:01 +0200

Von:     Freunde für Bayern <fffbayern@gmx.net>

An:     Joachim Herrmann (CSU Landtag) <joachim.herrmann@csu-landtag.de>

Kopie (CC):     postmaster@bayern.landtag.de, Postfach Petitionen (Bay.Landtag)

<Petitionen@bayern.landtag.de>

Sehr geehrter Herr Innenminister Dr. Joachim Herrmann zu Ihrer

persönlichen Information erlauben wir uns auch Ihnen einen Einblick in

unsere versuchten Anträge und Umfragebitten ( seperat anbei)  zu

übermitteln. Wir halten das Ergebnis - wenn auch viele Kommunen sich

weigerten- für sehr interessant  zu betrachten und hoffen eigentlich,

dass im Freistaat Bayern außer der Flüchtlingspolitik in diesem Jahr

2018 doch die eine oder andere Kommune zum Umdenken bei der Volkshetze

gegen diese Bürger mit Zweitwohnsitz eine Richtungsänderung ohne

Gerichtsbeschlüsse möglich sein könnte.  Vielleicht leiten Sie bitte

diese Unterlagen zur Info auch an den Petitionsausschuss noch

rechtzeitig weiter, denn für den 4. Juni

  sollte unsere Petition behandelt werden.

 > nachstehende per Mail übermittelte Info

Sehr geehrte Damen und Herrn aller 160  bayerischen Kommunen welche eine

Zweitwohnungssteuer erheben, wie versprochen übermitteln wir hiermit die

Ergebnisse unserer beantragten Umfrageergebnisse in Sache

Zweitwohnungssteuer. Trotz mehrmaligen Wiederholungen ist leider nur ein

Teil  bereit gewesen die Daten zu liefern.

Zusätzlich erlauben wir uns noch eine erläuternde  Kommentierung über

diese Ergebnisse Ihnen zur Verfügung zu stellen - denn die künftige

Entwicklung und Diskussionen um diese bayerische Zweitwohnungssteuer

wird mit den neuen Satzungen noch interessanter werden wie bisher mit

den inzwischen als rechtswidrig  ungültigen Satzungen entfachen. Es

bleibt allerdings zu hoffen, dass die Volksverhetzung sich irgendwann rächt.

mit freundlichen Grüßen

gez. Josef Butzmann
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Anhänge:

Ergebnis der Umfrage Febr.Juni 18.xlsx 28,6 KB

Aktuelles Umfrageergebnis ZWST in Bayern 06P.pdf 151 KB

Wertschöpfung der Zweitwohnungssteuerzahler 29.05.2018.pdf 34,6 KB

Antrag Auf Übermittlung von Umfragedaten 5.3.2018.pdf 327 KB

Umfrage bei Kommunen welche Zwst erheben 3.18- 1.2 + 10.2..pdf 19,5 KB

Peti-Vorsitz-Schwartz - Brief 23.06.18.pdf 326 KB
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